
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１４年１１月２日               NO,４１６ 

 

 松永乙人と松永笠人の墓 

 上久屋町にある墓地に松永乙人（お 

つじん）と松永笠人（かさじん）親子 

の墓が並んで建っています。（写真上 

が乙人の墓 写真下が笠人の墓） 

 松永乙人は、藍沢無満に師事し、 

越生の林旧居、池田村の左部山岳 

とともに利根郡下の三俳人の一人 

といわれました。 

 各地を旅し、多くの俳人と交流 

し、小林一茶とも交流があり、嘉 

永６年（１８５３）７０歳で亡くな

りました。 

  松永笠人は、松永乙人の長子と

して生まれ、父乙人とともに各地を

旅し、俳句を詠みました。 

 将来を期待されていたものの体

質が弱く、天保１２年（１８４１）

３０歳の若さで父乙人より早く亡

くなりました。 

 二人の墓石には、それぞれの句が

彫られています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
４
月
の
消
費
税
増
税
か
ら
半
年
以
上
が
経
過
し
ま
し
た
が
、
消
費
の
落
ち
込
み
、
実
質

賃
金
の
低
下
な
ど
景
気
の
悪
化
は
い
よ
い
よ
深
刻
と
な
り
、
政
府
の
月
例
経
済
報
告
で
も
９
月
、
１０
月

と
２
カ
月
連
続
で
景
気
判
断
を
引
き
下
げ
ま
し
た
。 

 

こ
う
し
た
な
か
安
倍
政
権
は
、
来
年
１０
月
か
ら
の
消
費
税
再
増
税
に
む
け
、
７
～
９
月
期
の
国
内
総

生
産
（
Ｇ
Ｄ
Ｐ
）
な
ど
を
見
て
増
税
実
施
を
判
断
す
る
と
し
て
、
予
定
を
繰
り
上
げ
、
１１
月
は
じ
め
か

ら
有
識
者
に
よ
る
点
検
会
合
を
開
こ
う
と
し
て
い
ま
す
。 

 

政
府
が
景
気
判
断
を
２
カ
月
連
続
で
引
き
下
げ
た
の
は
、
何
よ
り
消
費
税
増
税
後
の
落
ち
込
み
が
、「
増

税
前
の
駆
け
込
み
需
要
の
反
動
な
の
で
短
期
で
回
復
す
る
」
と
い
う
政
府
の
見
通
し
に
反
し
、
長
期
に
わ 

 
 

 

た
り
、
家
計
調
査
の
消
費
支
出
な
ど
の
指
標
が
落
ち
込
み
を
つ
づ
け
て
い
ま
す
。 

 

消
費
税
の
再
増
税
が
景
気
の
悪
化
を
い
っ
そ
う
す
す
め
、
く
ら
し
と
経
済
を
破
壊
す

る
こ
と
は
明
ら
か
で
、
消
費
税
の
再
増
税
は
絶
対
に
中
止
す
る
べ
き
で
す
。 

 農業まつりが１０月２５日・２６日の２日間、ＪＡ利根沼田本店で開か

れ、沼田自慢の野菜やコメ、りんごなど

が勢揃いし、多くの人が来場しました。 

                下田市の干物や海産物、ワインなども

販売されました。 

                農業まつりでは、投げ餅や沼田のコシ

ヒカリなどが当たる抽選会もおこなわ

れ、多くの市民が楽しみました。 

 グリーンベル２１の約８５％を所有するメドテックインベストメント

２・３から市が購入するための臨時市議会が１０月２７日開かれ、購入の

ための議案が可決されました。 

 市長はこれからのグリーンベル２１の活用について、「市民の意見を聞い

ていきたい」とし、市民から意見を聞くパブリックコメントをおこなうよ

う求めた質疑に、「参考にしたい」と前向きの考えを示しました。 

 市長は、グリーンベル２１について、市役所などの公共施設やスーパー

などが入った複合施設としての活用を考えていますが、市民が利用しやす

くいつでも気軽に利用でき、にぎわいのある施設にしていくことが必要で

す。 

 高橋千鶴子衆 

議院議員を招い 

開かれた、日本 

共産党演説会に 

は、県内各地か 

ら１０００人が 

参加しました。 

 高橋千鶴子衆 

議院議員は、「政治と金」の問題は企業・団体献金を受

け取らない清潔な日本共産党だから、不正を徹底的に追

求できる」と強調し、安倍内閣がすすめる集団的自衛権

の行使容認の問題や社会保障、消費税、原発再稼働など       

の問題をわかりやすく話し、

「政治を変えるために、来年の

いっせい地方選挙で日本共産

党の躍進を」と訴えました。 

 演説会では、大東議員など来

年のいっせい地方選挙の各候

補者が紹介されました。 


